
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上述の理由で、昨年末から１８歳以下の子どもに対して、１人あたり１０万円が支給されている 

『子育て世帯臨時特別給付金』が、児童手当の所得制限世帯は支給対象外となっていることに   

対して制限撤廃を市長に対して求めるとともに、議会内でも各会派に働きかけを続けています。  

豊中市でも約６２００世帯、１０５００人の子どもたちが疎外されています。本来は、国が所得  

制限など設けずに、子どもたちへの給付は親の所得に関わらず分け隔てなくすべきです。しかし、

国の制度がおかしいと言うだけで、本市が何もしなければ、所得制限を黙認することになり、   

一部の世帯、子どもたちが取り残された状態は何も変わりません。本市も所得制限を撤廃し、    

「子どもたちを誰一人取り残さないまち」を有言実行すべきです！！ 

か ん ば ら こ う い ち ろ う 

神 原 宏 一 郎 の 

つ な が り 通 信 
 ～生活・社会そして人・・・すべては政治とつながっている～ 

 

 

 

私は以前から、児童手当制度など との     

考えを持ってきました。皆さんは所得制限についてどのようにお考えでしょうか？ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルスワクチン接種券の発送スケジュールについて 

 

濃厚接触者の判断と発熱時の対応について 

発行元  ～Positive Square～ 
 

感染拡大防止と保育体制の維持のための提言 

 

 

 

♦ ♦ 

・減額されるなら、頑張って家庭保育しようと考えるケースが少なからず出てくる。 

・利用者が抑制されることで、必要な保育体制の維持に繋がる。 

・結果的に、利用者にとっても、サービス提供者にとっても安心、安全に繋がる。 

 要チェック！ 


